
Herr Dr. Dick: 
Die Bürgerinitiative hat sich mit einem Brief an die Fraktionen gewandt und darauf aufmerksam 
gemacht, dass in Merl mit der Abholzung des Wäldchens an der Kirschenstraße auf der 
Grundlage eines in der Vergangenheit gefassten Ratsbeschlusses begonnen wurde. Passt 
dieser Beschluss noch in die heutige Situation, da in Merl dadurch ein landschaftsgebundenes 
Element verloren geht? Es wird ein unansehnliches Patchwork aus privaten Gärten und 
Restwald entstehen. Ist der Stadtrat bereit, in diesem Fall auf das Angebot des 
Eigentumserwerbs durch die Anlieger zu verzichten? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Anfrage richtet sich an die Fraktionen im Rat der Stadt Meckenheim. Die Verwaltung geht 
davon aus, dass diese sich mit der Bürgerinitiative in Verbindung setzen. 


